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岡 村 中 学 校 だ よ り 

                                                                   

学校長 髙橋 浩二 

４月８日、２２０名の新入生を迎え岡村中学校は全校生徒７０５名、教職員５５名で令

和６年度が順調にスタートしました。保護者の皆様方、地域の方々のご支援、ご協力に感

謝申し上げます。ありがとうございます。さて、入学式の式辞では「満開となった学校の

桜が皆さんの入学をまだかまだかと心待ちにしていました。」という言葉から始めました。

新入生に「満開の桜」という言葉を使えたことに、数年ぶりということもあり感慨深いも

のがありました。二年生は、昨年度の６学級から７学級となりました。１クラスの生徒数

が平均 36 人となり多少教室内にゆとりの空間ができました。三年生は、学級担任の先生

が全員持ち上がりということもあり、落ち着いた様子で最終学年を迎えました。校長とし

て頼もしい限りです。 

あらためまして、岡村中学校に着任し６年目となります、校長の髙橋浩二です。どうぞ

よろしくお願いいたします。昨年度から学校生活の日常がほぼ元に戻り、学校が計画した

年間計画が予定通り実施できることに喜びを感じました。今年度も教職員や保護者の皆さ

ま、地域の皆さま方に支えられ、何よりも生徒たちと共に着実に前に進んでいきたいと考

えています。岡村中学校長として、信頼できる教職員とこれからも何事にも一生懸命取り

組んでいきたいと思っております。昨年度も流行した感染症の対策は今年度も、引き続き

横浜市の衛生管理マニュアルに基づいて、「生徒の健康を第一に、学校の教育活動を着実に

進めていく」方向で取り組んで参ります。今後も、保護者の皆様方のご理解ご協力、そし

て地域の方々のご支援を心よりお願いいたします。 

完成したエレベーターを４月から使用しています。今年度から「中学校給食」は学年別

配膳として、２年生はＢ棟４階のエレベーター前で配膳しています。これにより学年ごと

の配膳となり、容器の受取りと返却がスムーズになりました。昼食前の準備時間も５分延

長され１０分間となり、慌てずに昼食の準備ができるようになりました。２年後には、給

食は原則全員実施となるので、今後も良い方向に改善を図っていきます。市教育委員会で

は中学校給食の新しい名称を募集する計画があるそうです。その時には、すばらしい名前

にぜひ応募してください。 

話は戻りますが、中学校生活は入学から卒業まで長い人生から見たら短く感じる３年間

ですが、この期間は、より多くの事を学びながら感動を味わったり大切な友人を作ったり

して、大きな成長を一人ひとりが見せる大切な時期だと考えています。生徒一人ひとりに

とって素晴らしい一年間となることを願わずにはいられません。そのためにも全教職員で

「厳しく、あたたかく、ていねいに」生徒に接して行く決意です。 

今後ともどうぞよろしくお願いします。 


